

Vannes

+ TV Magazine Ouest

0,85 € Vendredi 20 février 2009

ouest
france



Justice et Liberté

N° 19602 www.ouest-france.fr Tél. 02 99 32 60 00
Directeur de la publication : François Régis Hutin

Alain Guillou est « un report'air phot'eau ! »

Alain Guillou a parcouru le monde à vélo et depuis les airs.
À voir, son expo-photos dans la galerie Carrefour.



Alain Guillou sur son vélo présente un livre et des DVD de ses clichés de paysages bretons.

Trois questions à...

Après tant de kilomètres parcourus, quel est l'endroit du monde que vous affectionnez le plus ?

La Bretagne ! C'est la plus belle région au monde. Je suis un marin à l'origine et la mer c'est mon truc. La pointe de Bilfort, à l'entrée de la baie de Paimpol, au coucher du soleil, merveilleuse aussi. Parcourir à vélo la Bretagne, sur 23 000 km déjà c'est écolo et puis c'est partir à la découverte de paysages extraordinaires. En plus, le vélo c'est parfait pour prendre des photos en zone côtière.

Quel message souhaitez-vous faire passer avec votre expo-photos ?

J'expose des petits clichés pris lors de mon périple en Bretagne. Des photos de mer que l'on retrouve dans mon livre *La mer* aux éditions Marine de *Ouest-France*. On peut acheter

aussi trois DVD avec des photos sur la mer, le sel de Guérande et la Brière.

Je suis un passionné et ce que j'aime avant tout c'est le contact avec le public, les voir s'émerveiller devant mes clichés. C'est important pour moi de les sensibiliser à la nature. Notre patrimoine est fragile, il faut le préserver.

Des projets pour l'avenir ?

Je compte réaliser une grande expo photos sur le travail d'une vie. J'ai aussi comme projet de faire des photos depuis les airs en suspendant un vélo à un ULM. Si possible. Et c'est évident que la première destination sera... la Bretagne. La mer et l'air, c'est toute ma vie. Je suis un report'air phot'eau !

Jusqu'au 28 février, galerie de Carrefour. Dédicace les 27 et 28 février. Site Internet : www.guillou.com